



Le projet du Pont international Gordie-Howe représente une occasion générationnelle unique pour les résidents de Windsor et de Détroit d'assister à l'écriture de l'histoire dans leur propre cour arrière. Ce nouveau pont va modifier le paysage de la ville et nous sommes curieux d'avoir le point de vue d'étudiants quant à l'apparence possible du pont.

Ils peuvent tirer parti de leur créativité et créer des dessins ou des tableaux originaux et les envoyer à l'Autorité du Pont Windsor-Détroit (APWD). Tous les participants recevront un macaron commémoratif de ce concours artistique 2018 et un certificat de participation, et ils seront inscrits au tirage d'une carte-cadeau de 25 \$. Il y a quatre prix.

Pour avoir de l'inspiration, visitez la section Zone de construction des enfants de notre site Web pour en apprendre sur les parties d'un pont au [wdbridge.com/fr](http://wdbridge.com/fr).

## Comment participer



Utilisez des techniques comme le crayon, le pastel, l'aquarelle, l'huile, l'acrylique, le carton à gratter, le pointillisme, le pinceau sec, la hachure ou le collage pour créer votre version du Pont international Gordie-Howe. Une fois votre œuvre complétée, demandez à un adulte de la soumettre avec un formulaire de participation et de dérogation signé à l'Autorité du Pont Windsor-Détroit par courriel ou par la poste.

Autorité du pont Windsor-Détroit  
100, avenue Ouellette  
Bureau 400  
Windsor (Ontario) N9A 6T3  
Courriel : [info@wdbridge.com](mailto:info@wdbridge.com)

Dès réception, l'APWD enverra au participant un macaron commémoratif du concours artistique 2018 et un certificat de participation.

Connexion     

## Critères du concours

- L'œuvre doit être originale et faite à la main
- Le nom « Pont international Gordie-Howe » doit être inclus dans le dessin
- La taille du papier doit être 8,5 po par 11 po (papier à lettre)
- Le dessin doit avoir un aspect horizontal (paysage)
- Il ne peut pas avoir une épaisseur supérieure à 0,6 cm ou 1/4 po
- Les soumissions numériques doivent être en haute résolution sans dépasser 20 MB

## Qui peut participer

Les jeunes âgés de 6 à 18 ans en date du 1er janvier 2018 qui résident dans la ville de Windsor et dans le comté d'Essex en Ontario ou dans les comtés de Wayne, d'Oakland ou de Macomb au Michigan.

Une seule soumission par étudiant ne sera acceptée.



## Dates importantes

Les soumissions seront acceptées jusqu'à minuit le 25 mai 2018.

## Télécharger un formulaire de participation



Téléchargez une copie du formulaire de participation et de dérogation dans la Zone de construction des enfants au [www.wdbridge.com/fr](http://www.wdbridge.com/fr).



The Gordie Howe International Bridge project is a once-in-a-generation opportunity for the residents of Windsor and Detroit to watch history being made in their own backyards. The new bridge will change the city's skyline and we want to see students' vision of what the bridge could look like.

Students can use their creativity to make original drawings or paintings and send them to Windsor-Detroit Bridge Authority (WDBA). All participants will receive a commemorative Art Challenge 2018 button and certificate of participation and be entered in a random draw for a \$25 gift card. Four prizes are available.

For inspiration, visit the Kid Construction Zone section of our website to learn about the parts of a bridge at [wdbridge.com](http://wdbridge.com).

## How To Enter



Use techniques like crayon, pencil-crayon, watercolour, oil, acrylics, scratch-board, pointillism, dry brush, crosshatch or collage to create what you think the Gordie Howe International Bridge could look like.

Once complete, have an adult submit your work along with a signed entry form and waiver to Windsor-Detroit Bridge Authority via email or postal mail.

Windsor-Detroit Bridge Authority  
100 Ouellette Avenue, Suite 400  
Windsor, ON N9A 6T3  
Email: [info@wdbridge.com](mailto:info@wdbridge.com)

Upon receipt, WDBA will mail the entrant a commemorative Art Challenge 2018 button and certificate of participation.

## Challenge Criteria

- Must be original, hand-done artwork
- Must include the name "Gordie Howe International Bridge" as part of the artwork
- Must be 8.5"x11" paper (letter-sized paper)
- Must be of a horizontal aspect (landscape)
- Can be no more than 0.6cm or ¼" thick
- Electronic submissions must be high-resolution but no more than 20 MB.

## Who Can Participate

Youth between the ages of 6-18 years of age as of January 1, 2018, who reside in the City of Windsor and the County of Essex in Ontario or Wayne, Oakland or Macomb Counties in Michigan.

Only one submission per student will be accepted.



## Key Dates

Submissions accepted up until midnight, May 25, 2018.

## Download An Entry Form



Download a copy of the entry form and waiver at the Kid Construction Zone at [www.wdbridge.com](http://www.wdbridge.com).